
Qu’est-ce qui nous écrase et nous courbe le
dos ? Le Seigneur veut nous en délivrer !

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    Jésus était en train d’enseigner dans une synagogue,
le jour du sabbat.
    Voici qu’il y avait là une femme, possédée par un esprit
qui la rendait infirme depuis dix-huit ans ;
elle était toute courbée
et absolument incapable de se redresser.
    Quand Jésus la vit, il l’interpella et lui dit :
« Femme, te voici délivrée de ton infirmité. »
    Et il lui imposa les mains.
À l’instant même elle redevint droite
et rendait gloire à Dieu.

    Alors le chef de la synagogue, indigné
de voir Jésus faire une guérison le jour du sabbat,
prit la parole et dit à la foule :
« Il y a six jours pour travailler ;
venez donc vous faire guérir ces jours-là,
et non pas le jour du sabbat. »
    Le Seigneur lui répliqua :
« Hypocrites !
Chacun de vous, le jour du sabbat,
ne détache-t-il pas de la mangeoire son bœuf ou son âne
pour le mener boire ?
    Alors cette femme, une fille d’Abraham,
que Satan avait liée voici dix-huit ans,
ne fallait-il pas la délivrer de ce lien le jour du sabbat ? »

    À ces paroles de Jésus,
tous ses adversaires furent remplis de honte,
et toute la foule était dans la joie
à cause de toutes les actions éclatantes qu’il faisait.

            – Acclamons la Parole de Dieu.
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Méditation

Bien-aimés dans la foi, que le Seigneur soit avec vous. L’évangile de ce jour nous donne de
comprendre que Jésus notre Seigneur guérit et sauve, il suffit de se placer sur le courant de sa grâce
de guérison. Ce courant de grâce est l’écoute adhésive de sa Parole et de son enseignement.

Dans la synagogue se trouve une femme malade, malade depuis très longtemps. Elle porte son
infirmité depuis 18 ans, c’est l’âge d’un homme qui devient adulte ! Gémissant de souffrance dans la
foule, Jésus l’a identifiée, elle avait sûrement beaucoup de foi en Dieu, la preuve, elle est venue
écouter le Christ. Elle était donc placée sur le courant de la grâce ! La grâce l’a atteint et son
fardeau a été enlevé, elle pouvait désormais se mettre debout pour que gloire soit rendue à Dieu, car
la gloire de Dieu c’est justement l’homme debout.

Qu’est-ce qui peut nous faire courber ? Les infirmités du corps, mais aussi  et surtout celles de
l’âme. Souvent nous marchons droit alors que notre âme rampe, rampe sous le poids des soucis, des
haines, des paresses multiformes etc. Il est donc manifeste que ce qui nous courbe le plus est
l’éloignement de Dieu. Loin de Dieu, nous sommes véritablement à terre. Mais avec le Seigneur,
même malade dans notre chair, nous pouvons tenir debout dans l’âme et cheminer jusque dans la
Vie éternelle, perspective téléologique véritable de notre vie.

Le Seigneur est bon. Il veut nous libérer, nous guérir de ce qui nous courbe, de ce qui nous écrase
au point de nous empêcher de nous mouvoir aisément. Si tu souffres d’une  maladie physique ou
spirituelle ouvre ton cœur à Jésus, demande lui avec foi de te guérir selon sa volonté. Donne-lui
véritablement ton fardeau, tous tes fardeaux.

Alors écoute ton cœur battre, qu’est qui te dérange tant maintenant ? Qu’est-ce qui t’empêche d’être
épanoui ? Prends courage et ose l’exprimer au Seigneur, il écoute et répond à toute vraie prière. Tu
as toi aussi le droit de tenir droit, debout. Avant que le Seigneur ne nous donne ce que nous lui
demandons, rendons déjà grâce et croyons que nous l’avons déjà reçue.

Mais surtout, demeurons à son service, travaillons pour sa gloire et pour le salut du monde, car
quand Il nous libère, c’est surtout pour nous permettre de le servir, l’homme trouve son véritable
épanouissement en se mettant au service de Dieu, à travers le service des autres. Prions et
demandons la grâce de savoir laisser le Seigneur nous décharger afin de nous permettre d’être libre
pour aller et servir.

Prions                                                                

Dieu notre père, je ploie sous le poids des fardeaux de ma vie. Tu les connais distinctement.
Aujourd’hui Seigneur, je te prie de m’en décharger avant que je n’en meure. Comment puis-je te
servir avec le dos brisé de soucis, de haine, de jalousie, de paresse… ? Je veux travailler pour ta
gloire Seigneur, mais mes fardeaux ne me le permettent pas. Libère moi et je serai libre pour te
rendre gloire et travailler au salut de mes frères et sœurs. Par Jésus le Christ notre Seigneur. Amen.

Intercession

Seigneur, nous te prions pour tous les malades du monde entier, particulièrement ceux qui souffrent
de la pandémie du COVID-19, daigne Seigneur les visiter et les guérir par nos humbles prières. Nous
te supplions d’arrêter les ravages de cette pandémie qui a courbé le monde entier.

Vierge Marie, intercède pour nous.



Exercice spirituel

Qu’est-ce qui nous préoccupe pour le moment au point de nous faire perdre la paix intérieure et de
nous empêcher de servir librement le Seigneur ? Faisons un effort de l’identifier. Disons
sincèrement au Seigneur de nous défaire de ce fardeau pour que nous puissions l’aimer et le servir.

Kamta Sabang André

Christus Vivit


